

No.11

第2820地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

Weekly Bulletin

例 会 場 要害クラブ TEL(0294)36-2020

例 会 日 毎週火曜日 12:00~13:00

事 務 所 日立市末広町1-1-3 国分協同組合内

TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176

Mail:rotaso@iplus.jp

http://www.xvi.co.ip/hitachi/south-rc/

■会 之 本 貴 ■副会長 大 木

章 行 会報委員 山縣敏史 大森孝之 大神田正浩

本日の例会 平成 21 年 9 月 29 日 (火) プログラム: 職業奉仕委員会・卓話

6日(火)プログラム:米山奨学会 次回例会 平成 21 年 10 月

週報

9月15日(火)12:00 開会 高島 章行 幹事 9月26日に開催の観劇会のチケットが5枚ほどありま す。希望者があれば連絡ください。18日締め切りとし ます。



🌽 会長の時間

木本 貴一 会長

日立5RCのゴルフコンペがありまして、受付で集め た寄付はいのちの電話に届けました。また結果ですが、 会員増強が功をさし新入会員の池澤君が優勝いたしま した。団体戦でも2位と活躍いたしました。翌日釣り に出かけたのですが、そのとき、私は釣果なしでした。 あとから来た初老の方とは不思議と波長が合いしばら くお話をしました。日立のある会社にいて定年を迎え たそうです。定年後は町工場などで務めましたが2ヶ 月でやめたそうです。やめる原因は何かと聞くと大企 業と零細企業とではすごい差があるということでした。 とてもその環境に耐えられなかったそうです。自分の 企業に置き換えてみると、職場環境というのは変えて いかなくてはいけないなと感じました。そしてもっと 優秀な人材をとりたいとお思いました。

🥨 幹事報告

髙島 章行 幹事

先日の日立5RCゴルフ大会ご苦労様でした。 池澤さ んはすごいなと思いました。

日立美術展覧会の表彰式の案内が着ており、会長が参 加いたします。

次週はお彼岸になり例会は休みになります。

10月の予定も早めに送ります。

委員会報告 職業奉仕 弓野委員長

9月29日の職業奉仕担当の例会では外部講師の卓話に なります。とある施設の施設長さんの孤軍奮闘のお話 と、障害者の自立支援に向けた活動です。

10月20日には優良従業員表彰があります。推薦をお 願いします。また今年は会員以外の企業でも職業奉仕 にのっとった方がいればその方も表彰したいと思いま す。ぜひ推薦を宜しくお願いします。

親睦委員会

川﨑委員長

社会奉仕委員会

鹿志村委員長

先日の奉仕作業ごくろ うさまでした。その記 事が茨城新聞に掲載さ れます。食事中に回し ますのでご覧ください。

出席報告

小澤 興 委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
36名	24名	12名	66.7%	12名	100%	1名



____BOX

白石 満義 委員長

- 池澤君5RCゴルフ大会優勝おめでとうござい 木本 貴一 ます。
- 0

Ш

- 新入会員の皆さん卓話宜しくお願いします。 高島 章行
- 本日タイより戻りました日本はグッドです。 貴男
- イチローはすごいとしか言いようが無いですね。 山縣 敏史
- 5RCゴルフご苦労様でした。お蔭様でよかっ ぺまつり終わることが出来ました。ありがとう ございます。 白土 仙三郎
- イチロー新記録万歳。 弓野 博司 孝之 信 白石満義 大森 克己 佐藤 勝美 岩崎 敬次 石 國博
- イチロー効果を期待します。 小山 高一
- 5RCゴルフ大会ベスグロ優勝させていただき ました。団体戦も準優勝でした。 池澤健
- ゴルフ大会見事でしたね。

須田 晃 川﨑 健輔 ◎ 卓話官しくお願いします 鈴木 幸一 池澤会員おめでとうございます。私は役立たず

鹿志村 ○ 池澤会員おめでとうございます。 星 勝治

◎ よかっペ祭り無事に終わりました。RCの皆様 にはご協力ありがとうございました。朝日

○ 卓話よろしく。 千葉 省三 小澤 興

○ 五十肩で方が上がりません。かたなしですね。 文雄

川村 昌弘

本日もよろしくお願いします。 ○ 先日子犬が産まれました。

宮本 尚彦



本日も多くの方からニコニコBOXへの <equation-block> ご協力 誠にありがとうございましア

本日計,000円

累計額,000円



本日のプログラム 新入会員卓話

朝日正道会員

皆さんこんにちは。けっこうロータリーの皆さんと



は縁がありまして、石碑設 置で感謝状をいただきまし た。多賀にて石材業を営ん でおります。うちは職人が2 人ほどおります。今はクレ ーンとかあるし 2 人でも出 来ちゃいます。私は営業と かで、現場は任せています。

まぁ、あとは時間を作ってボランティアもしていま す。少々重荷なんですが日立地区子供会連合の副会 長もしています。ここにいる大森会員の勧めでかか わるようになりました。PTAにはじめ参加したと きは女性ばかりの部屋に入り大変驚き入りづらかっ たですね。でもその活動は大変勉強にはなりました。 そのPTAの流れから市小連役員にもなりました。 姉妹都市の桐生の子どもたちを臨海学校ということ で毎年河原子海岸に呼んでいます。そのお返しとい うことで桐生にも呼ばれるのですが、その面倒も見 たりしています。大森さんに簡単に誘われてしまっ たのですが、大変役立っております。

趣味はカラオケですがこれからも宜しくお願いしま す。

池澤 健 会員

先月から入会でまだ2ヶ月もたっていませんが私の



ことを覚えてもらえる 5 分間にしたいと思います。 私は諏訪にビルメンテナ ンス業、簡単に言えばビ ルのお掃除を行っており ます。皆さんが知ってい HLMIN るところでシビックセン

ターとか行っております。常陸太田やいわきなどで も行っております。不景気でもあります、もしお掃 除のことがあれば声をかけていただければ吹っ飛ん で伺います。また、見ての通り日焼けしすぎという ほど日焼けしております。 茨城県 2 部の社会人のサ ッカーチームをやっておりますのと、10年ほど前か らゴルフを始めましてます。はじめゴルフも楽しい とは思いませんでした。お付き合いでやっていまし たが、ある日同年輩の友人から 100 を切ったといわ れ、それなら俺も切れるだろうと思いました。そし て一生懸命やった結果というか、やっと努力の成果 が出てきたというかと今思ってます。スポーツと奉 仕を頑張っていきたいと思いますので先輩のご指導 お願いいたします。

川村 昌弘 会員

日立駅前のほうと市民会館どおりに居酒屋をやって



nui おります。入るまではR Cってどんなところかと 思っていました。が今で は、皆さんに良くしても らっています。一番のお 店に還元できたというか、 勉強できたことが「4 つ のテスト」でこれがいろ

んなことに当てはまると思いました。お客様やスタ ッフとの関係に考えること出来ました。そして卓話 もそうなんですが皆さんからいろんなことが学べて、 店として、人としてちゃんとしなくてはと言う気に なっております。これからも宜しくお願いします。

塙 貴男 会員

タイから戻ったばかりの塙です。



会瀬に生まれ日立の横浜 ROTARY(工場や東海工場と現場や 検査で働いてきました。そ のあと総務とか庶務とか やってきました。今は警備 業をやっておりますが、警 備業をやるに当たって、勤 労や庶務関係の仕事をし てきたことが今でも活き

ています。私は鶴田浩二が好きで義理と人情で生き てきました。今の仕事もその人との関係で何とかや っていけるところです。やっぱり人生は人に助けら れそれで自分も成り立つんだなと最近つくづくかん じるようになりました。しかし社長業になってから は義理と人情だけではだめかなと思うようにもなり ました。単純な男でもございます、今後とも是非ご 指導のお願いします。

会長の点鐘にて終了